



Regionaljournal Steiermark



## Brandursachenermittlung zum Wirtschaftsgebäudebrand in St. Georgen ob Judenburg

**Samstagvormittag geriet ein Wirtschaftsgebäude in Brand. Es entstand hoher Sachschaden, Menschen und Tiere kamen nicht zu Schaden. Nun steht die Brandursache fest.**

Laut Brandermittler des Landeskriminalamtes konnte eine mikrobiologisch indizierte Selbstentzündung, des im Wirtschaftsgebäude eingelagerten Heus, als Brandursache festgestellt werden. Die Schadenshöhe kann nach wie vor nicht beziffert werden.

